
2024 жылдың 1-ші жарты жылдығына «Жітіқара ауданы әкімдігінің 
ауыл шаруашылығы бөлімі» ММ жеке және заңды тұлғалардың 

өкілдерін қабылдау КЕСТЕСІ

Азаматтарды 
қабылдайтын 

адамның тегі, аты, 
әкесінің аты

Азаматтарды 
қабылдайтын 

адамның 
лауазымы

Азаматтарды 
қабылдайтын күні 

мен уақыты

Мемлекеттік 
органның 

орналасқан жері
Телефон

Рамазанов Тимур 
Биртаевич Басшы

Дүйсенбі-апта 
сайып сағат 14-30-
ден 17-30-ге дейін

Жітіқара қаласы, 
Истая Ищанов көшесі, 

құрылысы 13, 
№ 39 кабинеты

2-00-07

ГРАФИК 
приема физических и представителей юридических лиц в 
ГУ «Отдел сельского хозяйства акимата Житикаринского 

района» на 1-е полугодие 2024 года

Фамилия, имя, 
отчество лица, 

проводящего прием

Должность лица, 
проводящего 

прием 
Дата и время 

приема граждан
Местонахождение 
государственного 

органа
Телефон

Рамазанов Тимур 
Биртаевич Басшы

Понедельник – 
еженедельно с 
14-30 до 17-30

Город Житикара, 
улица Истая Ищанова, 

строение 13, 
кабинет № 39

2-00-07
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АКтиВНоЕ ДолГолЕтиЕ

Танцуй вместе с нами!

Простые движения тела под му-
зыку скрывают за собой чувства, 
страсть и состояние души. Танцы 
являются отличным способом 
укрепить иммунитет, улучшить со-
стояние нервной системы и даже 
замедлить процессы увядания 
организма. 

3 декабря в районном Дворце 
культуры снова заиграли мелодии, 
зазвучали мега-хиты 80 – 90-х. Здесь 
состоялась очередная ретро-дис-
котека на танцевальной площадке 
«Вдохновение».

И хотя погода начала зимы каприз-
ничала, в зале было по-настоящему 
жарко от улыбок, веселья и, конечно, 
музыки.

Приятное настроение создавал и 
зажигательный ведущий, исполни-
тель песен Юрий Яковлев.

В перерывах удалось побеседо-
вать с некоторыми участниками 
дискотеки.

Ултуган Саржанова придерживает-
ся активного образа жизни. А музыка 
для нее - чудотворный бальзам, обо-
гащающий душу. Ултуган-апа любит 
петь, общаться, она старается не 
пропускать танцевальные и другие 
мероприятия, которые проводятся 
в родном Дворце культуры. Она го-
ворит, что все это помогает держать 
себя в форме, отдохнуть с пользой 
для здоровья.

Людмила Алексеева – бывший 
работник фабрики. Говорит, что с 
выходом на пенсию началась ее 
вторая молодость. Благо, что в 
районе уже не первый год реализу-
ются превосходные программы для 

взрослого населения. Так, в этом 
году прошли курсы по изучению ком-
пьютерной грамотности, различные 
спортивные мероприятия, работала 
секция скандинавской ходьбы. А на 
занятия в танцевальной студии она 
бегает с огромным удовольствием. 
Плюс ко всему не дают засижи-
ваться дома занятия по аэробике, 
фитнесу, плаванию. Вся неделя 
расписана по часам. В выходные дни 
они с подругой спешат на дискотеку. 
Людмиле Алексеевне можно только 
позавидовать!

Тамара Дреко выразила слова бла-
годарности организаторам проекта 
«Активное долголетие» и говорит, 
что болеть нет времени. 

Замечательно, что на танцеваль-
ном вечере было много волонтеров. 
Они с удовольствием поддерживали 
танцующих, даже разучивали с ними 
современные танцевальные движе-
ния. Танцы объединили всех!

Андрей Соколов и Алмасбек Еле-
шев пришли, чтобы оказать помощь 
в организации танцевального вече-
ра. Ребята – волонтеры со стажем. 
Они получают удовольствие от своей 
работы. Общение со старшим поко-
лением в непринужденной обстанов-
ке формирует у молодежи чуткое и 
уважительное отношение к людям.

А организовал ретро-дискотеку 
общественный фонд «Алтын журек» 
(руководитель Алмагуль Омарова) по 
государственному социальному за-
казу отдела занятости и социальных 
программ акимата Житикаринского 
района. 

Тогжан Жаманкулова.

в конце ноября в ко-
станай приезжала министр 
здравоохранения ажар Ги-
ният.  об итогах встречи 
чиновницы с населением 
написали областные газеты. 
ничего утешительного для 
присутствующих министр не 
сказала, да и вопросов было 
мало: про аптеку да ФаПы.

Из ее выступления следу-
ет: в рамках модернизации 
сельского здравоохранения 
запланировано в нашей об-
ласти строительство 25 объ-
ектов ПМСП на селе. В новых 
медпунктах будут новшества: 
телемедицина, кабинет фи-
зиотерапевтических услуг, 
чтобы в маленьком ауле могли 
получить реабилитацию, не 
выезжая в райцентр.

 Я бы спросила у министра, 
кто будет работать в этих мед-
пунктах на селе, если в самом 

городе Житикаре не хватает 
более 30 врачей и столько же 
среднего медперсонала, о ка-
кой реабилитации может идти 
речь, если в центральной рай-
онной больнице услуги толком 
не оказывают, все больные 
идут в частные кабинеты и 
поликлиники. Ездим то в Ли-
саковск, то в Костанай. А еще 
у министра спросила бы, как 
министерство отреагировало 
на тот факт, что топ-менед-
жеры фонда медстрахования 
начислили себе премии в 
размере 20 миллионов тенге 
в то время как задолженность 
больниц по республике со-
ставляет 18-20 миллиардов 
тенге.

Топ-менеджеры ничего не 
производят, только распре-
деляют поступившие деньги 
по больницам - вот и вся их 
работа. Когда все средства 

массовой информации озву-
чили эти факты, которые до 
сегодняшнего дня никем не 
опровергнуты, я думала, что 
Минздрав будет метать гром 
и молнии. А топ-менеджеров 
не только обяжут вернуть бас-
нословные премии, но погонят 
в шею из ФОМСа. Но ничего 
этого не произошло, никакой 
реакции. Видимо, это непри-
касаемые топ-менеджеры, 
другими словами - родствен-
ники еще более влиятельных 
чиновников. 

Жалко, что я не смогла по-
пасть на эту встречу, во-пер-
вых, не знала, во-вторых, на-
верное, меня туда не пустили 
бы, потому как на совещания 
приглашают только проверен-
ных, то есть тех, кто может 
держать язык за зубами и со 
всем соглашается. 

Раушан ИсТлеева.

Я бы спросила у министра

уваЖаемые 
ИзбИРаТелИ!

Моя предвыборная программа 
включает в себя решение ряда 
вопросов, волнующих жителей 
нашего города.

Первое - активизация работы 
по благоустройству, озеленению и 
санитарной очистке города. 

Необходимо провести работы 
по восстановлению ливневых ка-
нализаций и арыков для решения 
проблемы отвода талых вод, тем 
самым добиться сухих, чистых 
дорог и тротуаров.

Озеленение: мы все понима-
ем, что деревья - это не только чи-
стый воздух, но и подарок от при-
роды для человека. К сожалению, 
зеленых насаждений становится 
все меньше и меньше по причине 
старения деревьев. Хотя высадка 
саженцев производится каждый 
год, приживаемость крайне мала. 
Для решения данной проблемы 
необходимо пересмотреть мето-
ды высадки и ухода за зелеными 
насаждениями, утвердить отдель-
ную долгосрочную программу по 
обновлению зеленых насаждений.  

По ремонту дорог города:  про-
должить согласно утверждённому 
графику работу по ремонту вну-
триквартальных проездов и осо-
бое внимание обратить на старую 
часть города. Хорошим примером 
в этом году стала отсыпка дорог 
щебнем, этот метод позволяет 
поддерживать в рабочем со-
стоянии дороги. Хотя вопрос по 
ремонту нескольких дорог стоит 
остро, мы не должны забывать о 
тротуарах. Тротуары являются не-
маловажными артериями города, 
и откладывание на завтрашний 
день уже неактуально. Мы должны 
ежегодно закладывать средства 
не только на ремонт тротуаров, 
но и строить новые.

Комфортный город состоит 
не только из отремонтированных 
дорог и тротуаров. Счастливое 
детство наших детей - это же-
лание каждого человека. Нам 
необходимо увеличить количество 
детских площадок путем замены 
тартанового основания на искус-
ственную траву. Это позволит 
удешевить площадки и тем самым 
увеличить их количество.

3 Ордашев Мирамбек 
Жонысбекович

 Я, Ордашев Мирамбек Жонысбекович, родился 23 февраля 1984 года в селе Айтекебий Айтекебийского 
района Актюбинской области. 

Образование – высшее, по специальностям «юриспруденция» и «электроэнергетика». В июле 2006 года был 
принят электрослесарем по ремонту электрических машин по 3-му разряду в электроремонтный цех ремонт-
но-механического завода АО «Костанайские минералы».

С июля 2010 по сентябрь 2012 года работал ведущим специалистом в ГУ «Аппарат Житикаринского рай-
онного маслихата».

С сентября 2012 по ноябрь 2013 года работал главным специалистом по мобилизационной подготовке, чрез-
вычайным ситуациям, гражданской и территориальной обороне в ГУ «Аппарат акима Житикаринского района». 
С ноября 2013 по январь 2017 года работал заместителем акима города Житикары Житикаринского района.  

С января по март 2017 года работал руководителем ГУ «Отдел строительства, архитектуры и градостро-
ительства акимата Житикаринского района». Уволился в связи с занятием другой государственной должности.

С июня 2022 года назначен заместителем акима Житикаринского района.
Принимая решение выступить в качестве кандидата в акимы города Житикары Житикаринского района 

путем самовыдвижения, я намереваюсь приложить все усилия для решения имеющихся вопросов и применить 
в работе все свои навыки и знания, накопленные за период пребывания на государственной службе. 

Предвыборная программа кандидата в 
акимы города Житикары 

Не менее важным остается 
вопрос строительства спортив-
ных площадок для физически 
активного образа жизни для 
подрастающего поколения и не 
только. Хорошими примерами 
являются стадион «Жігер», ФОК, 
пешая дорожка в парке Победы. 
Необходимо увеличить количе-
ство спортивных площадок не 
только открытого типа, но и кры-
того - для комфортных занятий 
спортом в любое время года. В 
11 микрорайоне планируется по-
строить крытый теннисный корт, в 
6 мкр - в районе ФОКа -  крытый 
хоккейный корт. Считаю своим 
долгом при назначении увеличи-
вать количество крытых кортов 
путем привлечения инвестиций.

Мы ответственны за братьев 
наших меньших, этими принци-

пами мы руководствовались при 
открытии приютов для бродячих 
животных. Считаю, пришло вре-
мя не только нести ответствен-
ность за бродячих животных, но 
и строить площадки для выгула и 
дрессировки домашних собак, так 
как им необходимы специально 
отведённые места для прогулок и 
физической активности для пол-
ноценного развития собак.

 Необходимо прививать под-
растающему поколению чувство 
патриотизма по отношению к 
своему городу на основе добрых 
традиций, уважения и заботы о 
старшем поколении. У нас есть 
свои герои, сделавшие немало 
для нашего города, например, 
Әлмағамбет Нұртаза Бекенұлы, 
Джафаров Низами Наджаф-оглы, 
Горкин Анатолий Васильевич и 

другие. Подрастающее поколе-
ние должно знать наших героев, 
которые внесли существенный 
вклад в развитие нашего города. 
Добиться этого мы сможем путем 
разъяснительных работ в шко-
лах, размещением информации 
в социальных сетях, на стендах, 
созданием видеороликов о био-
графии и жизненном пути таких 
людей для дальнейшего разме-
щения на LED-экране. 

Каждый житикаринец должен 
испытывать гордость за старшее 
поколение и знать историю своего 
города.

Желание реализовать эти 
цели объединяет нас!

м. Ж. оРДаШев, кандидат в 
акимы города Житикары. 

(оплачено из средств 
областного бюджета).  


